



やまばと

令和5年度
学校だより 第5号

都城市立富吉小学校
令和5年 7月20日
文責：校長溝口 常彦

★1学期 御協力ありがとうございました★

明日21日は、1学期の終業式です。新型コロナウイルス感染症が、5類へ移行したことから、いろいろな活動の制約が緩和されてきました。

通常の学習、校外学習や講師をお呼びしての学習、水泳学習等においては、対策を行いながら進めることができました。保護者の皆様には、感染状況に応じて1学期間の学校へのご協力ありがとうございました。

また、7月中旬から都城地区に感染が急拡大してきて気が抜けない状況です。夏休み中は熱中症にも気を付けてお過ごしいただけたらと思います。2学期も引き続き、充実した教育活動ができるよう努力していきます。

★運動会に向けて★

10月15日(日)に行う運動会に向けて先日行われた代表委員会で運動会のスローガンが決まりました。スローガンは、「あきらめず みんなで協力 輝け富っ子」です。最後に、子どもたちの体力や感染状況等を考え、今年度も午前中のみの運動会になります。子どもたちは、競技や演技、役員の仕事をがんばります。スローガンにあるとおり、全員が協力し合って、心に残る運動会にしてほしいと思います。地区との合同運動会は、8月6日の地区役員会で話し合われるそうです。

★ 8月6日 平和・いのちの学習 発表に向けて練習がんばってます ★

8月6日(日)の都城市戦没者・空襲犠牲者合同追悼式の発表に向けて、これまでの『平和・いのちの学習』の成果を遺族のみなさんに伝えていこうと練習に熱がこもってきました。全校合唱『地球星歌』では、全員のきれいな声が重なり合うようになってきました。富っ子たちは、指導される先生の話をよく聞き、頭のとっぺんから体育館に響く声が出せるようになってきました。また、3・4年生が聴覚障がいについての学習で学んだ手話を取り入れた合唱にもなっています。3・4年生が全校に教えてくれた手話は、歌声がそろうとともに手話も少しずつそろい始めてきました。1年生も全身を使いながら一生懸命伝えています。今週金曜日21日は終業式が行われ1学期の終了となりますが、夏休み中も4日間登校日を設けて、遺族のみなさんに学習してきた『生きる』ということが伝わるようにがんばっていきます。【練習内容の文書は、本日配布します。】



★8月・9月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。



- 7/24(月)～8/25(金) 夏休み
- 25日(火) 学習、合同追悼式練習(学校)
- 27日(木) 合同学校運営協議会
- 28日(金) 合同追悼式練習(シルバーヤング)
- 8/1日(火) 登校日、合同追悼式練習(学校)
- 3日(木) 合同追悼式練習(シルバーヤング)
- 5日(土) 合同追悼式リハーサル(MJホール)
- 6日(日) 都城市戦没者・空襲犠牲者合同追悼式
- 10日(木) 学校閉庁日(～16日)
- 11日(木) 山の日

- 27日(日) PTA奉仕作業
- 28日(月) 2学期 始業式
- 31日(木) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)
- 9/1(金) 命の大切さを考える日
- 1日(金) 地震避難訓練
- 7日(木) 結団式、運動会係打合せ
- 8日(金) 参観日・学校運営協議会
- 12日(火) 心のアンケート
- 14日(木) 全体練習 1回目
- 22日(金) 子ども芸能練習(19:30～体育館)
- 19日(火) 棒踊り・俵踊りの伝承活動(3年以上)
- 21日(木) 全体練習 2回目
- 26日(火) 棒踊り・俵踊りの伝承活動(3年以上)
- 28日(木) 全体練習 3回目
- 28日(木) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)



7月 富吉小学校ホームページより

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★★★富吉小HPアドレス★★★→→ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>

【富吉小↓】



7月7日（金）【福祉の学習『みんなが幸せな世の中に』③】

3・4年生総合的な学習の時間『みんなが幸せな世の中に』3回目の今回は、視覚障がいのある方やそのガイドヘルパーさんに実際に来ていただいて、直接お話を伺う学習でした。視覚障がいの方から普段の生活で使っている道具を見せていただいたり、触らせていただいたりすることもできました。例えば、点字のお手紙、ニュースを音声情報にしてCDで聴くプレイヤー、時間を音声で知らせる腕時計です。最後に、障がい者卓球（サウンドテーブルテニス）も体験させていただきました。「障がいがある人もない人も みんな同じように生きている。」ということに気付けた学習でした。



7月11日（火）【棒踊り・俵踊りの伝承活動】

総合的な学習の時間に『棒踊り・俵踊り』を学習してきました。今日は、保存会の方に来ていただき、これまで自分たちで練習してきた踊りについて、よいところやなおすべきところを確認していただく学習をしました。男子は棒踊り、女子は俵踊りを伝承していますが、子どもたちは踊りが難しいところの踊り方のコツを質問しながら楽しく学んでいました。7月25日（火）には、地区にある野正八幡宮の六月灯で踊りを披露します。11月3日（金）には、山之口弥五郎どん祭りが開催されます。最高の踊りが披露できるように富っ子みんなががんばっています。



7月13日（木）『感謝のしおり』読み聞かせボランティアの皆様へ

読み聞かせボランティアの皆様による1学期最後の活動がありました。新型コロナウイルス感染症の影響も強く、年度初めに読み聞かせボランティアの方との顔合わせ会が開催できませんでした。そこで、これまでの感謝の意味も込めて、『感謝のしおり』を作成し、本日の読み聞かせの前にプレゼントしました。感謝のしおりには、子どもたちがつくった俳句が書かれています。みなさん俳句を詠みながら顔をほころばせていました。その後の読み聞かせでは、ボランティアのみなさんの声に活力を感じました。2学期もどうぞよろしくお願い致します。

